

Akses Menuju Asrama Haji Banten Perlu Diperluas

TANGERANG (IM)- Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan kondisi jalan menuju asrama haji terutama di sekitar Cipondoh Jalan Hasyim Ashari yang menjadi kewenangan Provinsi Banten memerlukan pembangunan dan perluasan jalan agar tidak menimbulkan kemacetan.

“Diharapkan ke depan, percepatan perluasan dan akses jalan sekitar asrama haji dapat segera dilakukan, guna mengantisipasi dan mengatasi terjadinya kemacetan saat keluarga mengantar dan menjemput para jamaah haji, sehingga masyarakat dan pengguna jalan lainnya tidak terganggu,” kata Nurdin usai meninjau Asrama Haji, yang berlokasi di Cipondoh, Kota Tangerang, Rabu (3/1).

Nurdin juga mengatakan untuk mengatasi hal tersebut harus dilakukan dengan kerja sama. “Untuk itu, mari kita terus berikan pelayanan haji yang lebih nyaman dan efisien bagi para jamaah,” katanya.

Pj Wali Kota meninjau beberapa ruangan di Gedung Asrama Haji Cipondoh, seperti kamar ruang tunggu, ruang makan, dan ruang kesehatan.

Ia menyampaikan Asrama Haji Cipondoh merupakan salah satu sarana penting dalam penyelenggaraan ibadah haji di Kota Tangerang. Dari hasil peninjauan yang dilakukan, ia mengatakan Gedung Asrama Haji Cipondoh atau Hotel Grand El Haji siap digunakan untuk menyambut penyelenggaraan ibadah haji tahun 1445 Hijriah /2024 Masehi.

“Kita pastikan, Asrama Haji Cipondoh, agar selalu memberikan keamanan dan kenyamanan supaya para jamaah calon haji yang akan berangkat dan pulang nanti merasa betah tinggal di sini,” ujarnya. ● pp

Pj Wali Kota Tangerang Diminta Perbaiki Tiga Sektor Ini

TANGERANG (IM)- Proses transisi kepemimpinan dari Wali Kota Arief R Wisnansyah ke Pj Walikota Nurdin mendapat perhatian dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS).

Sektor pendidikan, sektor kesejahteraan masyarakat dan pelayanan publik diharapkan menjadi fokus Pj Wali Kota Nurdin dalam membangun Kota Tangerang.

Ketua DPD PKS Kota Tangerang, Arief Wibowo mengatakan, masalah kesejahteraan masyarakat khususnya mengenai ketersediaan harga bahan pokok dengan harga terjangkau perlu mendapat pengawalan. Terlebih angka inflasi di Kota Tangerang tembus mencapai 3,13 persen.

Menurutnya, dengan angka inflasi 3,13 persen masih banyak ditemukan masyarakat mengeluhkan harga bahan pokok mahal. “Fakta di lapangan masih banyak masyarakat yang

merasa harga kebutuhan pokok itu mahal. Mungkin angka inflasi kita rendah, tapi berat juga mereka merasakan beban kehidupan dengan harga harga yang serba mahal,” ujarnya, Rabu (3/1).

Dari sisi pelayanan publik, sambung Arief, dirinya berharap agar Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin bebas kepentingan dan memperbaiki pelayanan publik.

Arief mencontohkan, pelayanan publik yang perlu diperbaiki terdapat di Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) dan Dinas Kominfo.

Di Disdukcapil, sambung Arief perlu adanya kejelasan mengenai layanan administrasi kependudukan. Sedangkan pada Dinas Kominfo Pemkot Tangerang perlu membuat layanan hotline.

“Fakta di lapangan masyarakat belum siap mengenai digitalisasi. Perlu kanal lain seperti layanan telepon. Buat hotline,” pungkasnya. ● pp

peternak memberi makan iguana dalam kandang di Desa Jemundo, Taman, Sidoarjo, Jatim, Rabu (3/1). Iguana yang dibudidayakan tersebut dijual ke berbagai daerah melalui media daring dengan harga Rp350 ribu hingga Rp6,5 juta per ekor tergantung umur dan ukuran.

Aneh! Simulasi Pencoblosan Pilpres di Banten Hanya Cantumkan Dua Pason

SERANG (IM)- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Provinsi Banten mempertanyakan simulasi pemungutan, penghitungan dan rekapitulasi hasil suara Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Dalam simulasi yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten/Kota di Banten hanya mencantumkan dua pasangan calon (Pason) pada surat suara pemilihan presiden dan wakil presiden.

Sementara, diketahui pada Pilpres 2024 diikuti oleh tiga pasangan calon. Nomor urut 1 Anies-Imin, Prabowo-Gibran nomor urut 2 dan nomor urut 3 Ganjar Pranowo-Mahfud MD.

“Simulasi itu bertujuan memberi informasi dan pemahaman pada pemilih tentang bagaimana tata cara dan proses teknis penghitungan dan depak hasil suara. Tapi ini kenapa contoh surat suara untuk Pilpres yang digunakan hanya mencantumkan dua pason, padahal kan di Pilpres 2024 ini ada tiga pason,” kata Ketua Bawaslu Provinsi Banten, Ali Faisal saat dihubungi, Rabu (3/1).

Seharusnya, menurut Ali, simulasi yang dilakukan KPU Kabupaten/Kota di Banten harus disesuaikan dengan kondisi yang sebenarnya. Hal tersebut bertujuan agar memberikan pemahaman tata cara dan proses penghitungan dan depak suara agar tidak menimbulkan kebingungan pada masyarakat.

“Ini yang kami sesalkan, karena di dummy simulasi hanya ada dua pason, sementara Pilpres-nya diikuti tiga pasangan,” ucapnya.

KPU sebagai pelaksana pemilu, lanjut Ali, harus bisa memberikan pemahaman secara menyeluruh soal pelaksanaan Pemilu. Menurut Ali, hal-hal teknis dalam pelaksanaan Pemilu harus diperhatikan secara teliti. Karena tidak menutup kemungkinan kesalahan selanjutnya dapat terulang terkait soal-soal teknis yang tidak diperhatikan secara teliti dan detail.

“Imbauan saya jika akan kembali dilakukan simulasi penghitungan rekap hasil suara, maka semuanya, baik tata cara sampai contoh surat suaranya harus sesuai dengan jumlah pasangan calon yang ada,” sambung Ali. ● pra



IDN/ANTARA

ALOKASI ANGGARAN UNTUK KETAHANAN PANGAN 2024

Petani merontokan biji padi saat panen di kawasan Kulon Progo, D.I Yogyakarta, Rabu (3/1). Pemerintah mengalokasikan anggaran untuk ketahanan pangan sebesar Rp114,3 triliun pada APBN 2024 yang secara khusus difokuskan untuk peningkatan ketersediaan, aksesibilitas dan stabilitas harga pangan di Indonesia.

Dinkes Imbau Warga Antisipasi Penyakit Penyerta di Musim Hujan

PHBS menjadi salah satu antisipasi agar tubuh tetap sehat. Lalu istirahat yang cukup, konsumsi makanan bergizi seimbang, konsumsi buah dan sayur, minum air mineral yang cukup, olahraga, dan konsumsi vitamin jika dibutuhkan.

TANGERANG (IM)- Dinas Kesehatan Kota Tangerang mengimbau masyarakat mengantisipasi munculnya penyakit penyerta yang paling umum terjadi di musim hujan, seperti influenza, Demam Berdarah Dengue (DBD),

diare, penyakit kulit, hingga leptospirosis.

“Kami mengimbau masyarakat Kota Tangerang agar terus menerapkan PHBS di kehidupan sehari-hari,” kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr. Dini Anggraeni dalam

keterangannya di Tangerang, Rabu (3/1).

Ia mengatakan penyakit tersebut sangat umum terjadi di musim penghujan, bahkan sudah ada yang mulai demam, disertai flu dan batuk.

Oleh karena itu, kata dia, PHBS menjadi salah satu antisipasi agar tubuh tetap sehat. Lalu istirahat yang cukup, konsumsi makanan bergizi seimbang, konsumsi buah dan sayur, minum air mineral yang cukup, olahraga, dan konsumsi vitamin jika dibutuhkan.

“Jangan lupa selalu cek kebersihan rumah kita

agar tidak menjadi sarang nyamuk khususnya Aedes aegypti,” katanya.

Ia melanjutkan, selain menerapkan PHBS sebagai upaya pencegahan DBD, masyarakat harus menerapkan Satu Rumah Satu Juru Pemantau Jentik (Jumantik) sehingga, setiap rumah dapat memeriksa tempat berpotensi menjadi sarang nyamuk tanpa menunggu kader atau petugas yang datang.

“Kita harus memulai dari rumah sendiri untuk menjadi Jumantik. Sehingga, keluarga dan rumah kita aman serta lingkungan dan

tetangga kita juga dapat meniru hingga menerapkan hal yang sama,” ucapnya.

Dini juga mengimbau masyarakat Kota Tangerang untuk segera mendatangi fasilitas layanan kesehatan terdekat apabila mengalami gejala-gejala demam, atau penyakit lainnya.

“Silakan kunjungi fasyankes terdekat untuk mendapatkan penanganan dari tenaga kesehatan. Mudah-mudahan di musim penghujan ini kita semua terhindar dari berbagai penyakit dan terus menerapkan PHBS sehari-hari,” katanya. ● pp

Butuh Rp30 Miliar untuk Pembangunan Flyover Frontage Kaligandu-Unyur

SERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Serang membutuhkan anggaran sekitar Rp 30 miliar untuk membangun flyover atau jalan layang di frontage, tepatnya di jalan penghubung antara Kelurahan Kaligandu-Unyur.

Pembangunan jalan layang tersebut masuk ke dalam 12 program prioritas yang diusulkan Pemkot Serang kepada Pemerintah Pusat beberapa waktu lalu.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Serang, Iwan Sunardi menjelaskan, Pemkot Serang saat ini akan memfokuskan pembangunan flyover di tahun 2024.

Menurutnya, Pemkot Serang sudah mengajukan program pembangunan tersebut sesuai dengan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 3 Tahun 2023 Tentang Percepatan Peningkatan Konektivitas Jalan Daerah. “Tahapan pengajuan, yang kita lagi fokus itu pembangunan flyover yang ada di Kaligandu. Itu tadinya frontage,” ujar Iwan, Rabu (3/1).

Iwan menuturkan, Pemkot Serang sudah mengajukan program pembangunan tersebut sesuai dengan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 3 Tahun 2023 Tentang Percepatan Peningkatan Konektivitas Jalan Daerah.

“Kita sudah ajukan dari Inpres yang tadinya diagendakan tahun 2023 dilaksanakan, tapi mudah-mudahan di tahun 2024 bisa dilaksanakan,” katanya.

Iwan mengatakan, anggaran pembangunan flyover tersebut mem-

butuhkan sekitar Rp30 miliar yang berasal dari anggaran pendapatan dan belanja nasional (APBN) 2024.

“Kalau untuk kebutuhan biaya anggaran pembangunan flyover itu sekitar Rp30 miliaran yang berasal dari APBN,” jelasnya.

Sementara Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Serang, Ina Linawati mengatakan, di tahun 2024 Pemkot Serang akan memprioritaskan pembangunan flyover frontage Kaligandu-Unyur.

“Tahun 2024 Pemkot Serang mengusulkan 12 program prioritas kepada Pemerintah Pusat untuk tahun 2024. 12 program prioritas itu diusulkan dengan anggaran sebesar Rp191 miliar. Hal itu sesuai dengan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 3 Tahun 2023 Tentang Percepatan Peningkatan Konektivitas Jalan Daerah,” tuturnya.

Sebelumnya, Pj Wali Kota Serang, Yedi Rahmat mengatakan, Pemkot Serang telah mendapatkan cukup banyak usulan terkait pembangunan flyover di Kelurahan Unyur, Kecamatan Serang, Kota Serang.

Yedi mengaku juga sudah menyempatkan diri untuk melihat langsung kondisi jalan tersebut. “Saya juga sudah komunikasi dengan petugas jaga di sana, dan memang banyak usulan yang masuk soal pembangunan flyover di jalur frontage ini. Mudah-mudahan nanti akan kami coba komunikasikan juga ke Kementerian PUPR,” ujarnya. ● pra

Bawaslu Dalam Dugaan Pelanggaran Kampanye Pemilu di Fasilitas Sekolah

SERANG (IM)- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Provinsi Banten saat ini tengah mendalami dugaan pelanggaran aturan kampanye Pemilu 2024.

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran pada Bawaslu Provinsi Banten, Badrul Munir mengatakan, dugaan pelanggaran kampanye itu yakni penggunaan stiker salah satu pasangan calon presiden (capres) pada mobil guru dan kendaraan penjemputan siswa di sebuah sekolah swasta di Kota Tangerang Selatan (Tangsel).

“Wah wah wah.. Terima kasih infonya... Ini perlu kami dalam,” ujar Badrul saat dikonfirmasi tentang kendaraan penjemputan yang berstiker capres sekolah di Tangsel, Rabu (3/1).

Badrul mengatakan, berdasarkan aturan, segala jenis alat peraga kampanye tidak diperbolehkan dipasang di lingkungan fasilitas pendidikan. “Pedoman dasarnya adalah dilarang kampanye di fasilitas pendidikan,” ucapnya.

Pihaknya pun akan mendalami kasus dugaan pelanggaran kampanye Pemilu 2024 ini dan bahkan akan memanggil pihak terkait yaitu pihak sekolah dan tim capres yang bersangkutan.

“Kalau hasil penelusuran ditemukan indikasi pelanggaran maka semua pihak yang terkait akan kita mintakan keterangannya,” pungkasnya.

Diberitakan sebelumnya, viral di media sosial terdapat stiker pasangan AMIN yang menempel

pada mobil guru dan kendaraan penjemput siswa disebuah sekolah swasta di Tangsel.

Hal itu terungkap dalam unggahan aplikasi X @never_alone pada 29 Desember 2023 lalu.

“Semua mobil guru dan jemputan sekolah ICM (Insan Cendekia Madani) Ciater Tangerang Selatan ditempel stiker bergambar Pason Nomor 01,” tulis akun @never_alone.

Dalam video berdurasi 27 detik tersebut nampak belasan kendaraan roda empat yang ditempel stiker pasangan AMIN terparkir rapih berjajar.

Video tersebut menuai banyak reaksi negatif netizen. Video tersebut kini sudah disaksikan sebanyak 6 ribu kali dan disukai sebanyak 642 kali. ● pp



IDN/ANTARA

BANJIR GANGGU AKSES JALAN DI KERINCI

Pengendara mendorong sepeda motornya yang mogok usai menerobos banjir di jalan penghubung Jambi-Kerinci, Semerap, Kerinci, Jambi, Rabu (3/1). Banjir disebabkan meluapnya beberapa anak sungai yang dipicu tingginya intensitas hujan dan menyebabkan akses jalan terganggu.